

Colección Entomológica TdeA conmemoró Día de los Museos

El Consejo Internacional de Museos (ICOM) conmemora anualmente el 18 de mayo como el Día Internacional de los Museos. Este año, ha tenido como lema: “Museos por la igualdad: diversidad e inclusión”, aunque ha sido un festejo poco usual, con todas estas instituciones cerradas, algunas de ellas de manera definitiva, a causa de la pandemia del Coronavirus y solo pueden ser visitadas mediante recorridos virtuales.

Los museos son los guardianes de la memoria y el patrimonio de cada nación y su aporte al desarrollo de la sociedad, en campos como la educación, han sido relevantes para generar conocimiento y cambio social.

El grupo de Investigación Bioforense, adscrito a la Facultad de Derecho y Ciencias Forenses del Tecnológico de Antioquia, liderado por la docente Luz Miryam Gómez Piñerez, se ha unido a esta conmemoración del Día Internacional de los Museos, con varias actividades, entre ellas, la elaboración por parte de estudiantes e investigadores de videos alusivos a la significativa efeméride.

El Tecnológico de Antioquia cuenta con la Colección Entomológica Forense (CETdeA), certificada como Colección por el Instituto de Investigación de Recursos Biológicos Alexander von Humboldt, considerada como una de las más importantes y completas del país, con más de 90 mil especímenes invertebrados, de ellos cerca de 40 mil identificados o catalogados. La colección se creó en el 2013, a la par con el grupo de Bioforense como apoyo a la investigación forense en Colombia.